



ÁLVARO CARMONA

Demetrio Fernández y Roldán Nogueras, en el centro, ayer en el Rectorado.

La UCO desarrollará la biblioteca del Sagrado Corazón

La Universidad de Córdoba (UCO) llevará a cabo un proyecto de desarrollo de los servicios bibliotecarios de la Escuela de Magisterio Sagrado Corazón tras la firma de un convenio de colaboración suscrito entre el rector de la institución académica, José Manuel Roldán Nogueras, y el obispo, Demetrio Fernández, como presidente de la Fundación Osio. El convenio especifica el plan de trabajo que se desarrollará desde los servicios técnicos y los servicios al usuario, así como otros aspectos. Fernández subrayó el buen entendimiento que existe entre el Obispado y la UCO y felicitó a sus di-

rectivos por "la calidad y excelente trabajo" que desde ella se realiza. El prelado consideró también que la firma del convenio "será una gran ventaja" para los alumnos de la escuela, que durante el próximo curso académico serán alrededor de 900. El convenio establece diferentes fases de trabajo, que comenzarán con la evaluación de la colección bibliográfica de la Escuela Sagrado Corazón, centro adscrito a la institución universitaria. El acuerdo incluye también la creación de un sitio web dentro del catálogo automatizado Mezquita de la UCO. Otro de los puntos que incluye el convenio es el de hacer una evaluación de

las necesidades que tenga el centro en el servicio de biblioteca. Los encargados de dirigir el proyecto serán el vicerrector de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de la UCO, Juan Antonio Caballero, la directora de la Biblioteca Universitaria, Carmen Liñán, y la profesora de la Escuela Sagrado Corazón Ana María Urquizú. Tras la firma del acuerdo, Roldán Nogueras destacó la importancia de llevar a cabo una buena labor de colaboración entre las instituciones y añadió que el desarrollo del convenio servirá para "enriquecer el servicio bibliográfico" de la escuela universitaria.